

Lunes, 28 de Febrero 2011

Regístrate Usuario Usuario

Contraseña ●●●●●●

Buscar

 en Internet en Español

Portada Nacional Economía Internacional Cultura Tecnología Deportes Sociedad Ciencia Salud



Noticias

Salud > Los pacientes confían en que su médico les deje participar en las decisiones sobre su salud, según un estudio

28-02-2011, 10:35h.

0 6 0

Noticias

Los pacientes confían en que su médico les deje participar en las decisiones sobre su salud, según un estudio



Portada · Hemeroteca · Rss

Publicidad

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la [Universidad de Granada](#), que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

Según se desprende del trabajo, las personas esperan, cuando son atendidos por una mujer facultativa, que ésta les permita participar en la toma de decisiones para resolver su problema de salud, "sobre todo cuando éste está relacionado con un problema familiar o se trata de un resfriado".

No obstante, las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista 'Patient Education and Counseling', es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

También pretende, según explican sus autores, "identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

CASI LA MITAD DESEA PARTICIPAR ANTE UN PROBLEMA FAMILIAR

Asimismo, del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Para su elaboración, los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "le escuche, le informe y tenga en cuenta sus opiniones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos, dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza y problema familiar grave.

Compartir



Más leído Más valorado Febrero

El Senado de EEUU rechaza la derogación de la reforma sanitaria

El Senado de Estados Unidos ha rechazado la...

El Gobierno estudia elevar de 14 a 16 años la edad mínima para casarse

El Gobierno estudia elevar a los 16 años la edad...

La Fiscalía rechaza una causa general por las desapariciones de niños robados

La Fiscalía General del Estado ha rechazado abrir...

El testimonio del hombre que vio a Carcaño con una silla de ruedas clave

Los padres de Marta del Castillo han asegurado a...

Un grupo de colonos abuchea y llama "antisemita" a Trinidad Jiménez

Un grupo de colonos israelíes ha abucheadado y...

Publicidad

Últimos comentarios

No hay ningún comentario para esta noticia, si quieres añadir alguna pulsa aquí.